



Institut Sainte-Marie
20, Place d'Arenberg
6200 Châtelineau

Châtelineau, le 23 octobre 2020

Madame, monsieur,

Face à la situation grave que nous connaissons actuellement, le Pouvoir Organisateur a décidé de fermer notre école toute la semaine prochaine. Soucieux de la santé de tous les membres de notre communauté scolaire, professeurs, éducateurs et élèves, le Pouvoir Organisateur estime cette décision nécessaire, même si à ce jour, nous ne connaissons qu'un cas avéré parmi nos enseignants et moins de dix parmi nos élèves, depuis la rentrée. Cela parce que nous avons, avec notre conseiller en prévention, pris rapidement des mesures strictes et bien suivies jusqu'à présent. Mais les mises en quarantaine par contre se multiplient.

Notre volonté toutefois est de perpétuer les enseignements. Dès lors, vosre enfant devra suivre les cours via les moyens technologiques mis à sa disposition, et ce suivant son horaire de cours. Tous nos élèves ont été initiés à l'utilisation d'Office 365, de TEAMS notamment et du mail. Il faut donc veiller à ce que vosre enfant réalise bien ses travaux, car le bulletin de fin de trimestre prendra en effet en considération les résultats.

L'école assurera également une permanence, et restera accessible, notamment si le jeune ne dispose pas de moyens suffisants à la maison. Nous sommes désolés de vous annoncer cette décision, mais nous l'avons prise par obligation sanitaire.



Institut Sainte-Marie
20, Place d'Arenberg
6200 Châtelineau
Avec nos respects